



La compassion de Jésus

Lecture : Évangile de Marc 5.21-43

Vendredi 3 avril 2020

Méditation apportée par Jéma Taboyan

Un homme d'un grand rang, ose venir se jeter aux pieds de Jésus, devant une grande foule... Il n'a pas peur de s'humilier, il n'a pas honte du qu'en dira-t-on. Pourquoi ? Parce qu'il aime sa fille et il croit que Jésus peut faire quelque chose pour la guérir. Une femme, considérée impure à cause de sa perte de sang par les religieux, ose faire ce qui ne lui est pas permis, elle vient toucher Jésus. Pourquoi ? Parce qu'elle croit qu'en Jésus se trouve une puissance extraordinaire qui peut la délivrer de ces douze années de tourments.

Je suis touché par la compassion de Jésus qui s'arrête pour parler avec cette femme, pour la restaurer dans sa dignité, lui donner toute sa légitimité.

Je suis touché par les paroles de Jésus qui viennent apaiser le coeur d'un père qui apprend la mort de sa fille.

Proposition de chant : Ebloui - Dan Luiten

<https://www.youtube.com/watch?v=vemHx2IAsgo>

Pour nous contacter : contact@eglise-m.fr

Recevez les nouvelles de l'église par email : <https://www.eglise-m.fr/newsletter>

Kids à la maison : <https://www.eglise-m.fr/kids-a-la-maison>

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com